



Roissy le 29 janvier 2024

Mobilisons-nous pour un Front Uni Interprofessionnel et Intersyndical à l'Aéroport de Roissy.

Chères collègues, chers collègues,

À l'approche des Jeux Olympiques, la répression patronale et d'État s'intensifie, menaçant notre liberté d'expression et d'action syndicale. Cette répression, brutale et ciblée, nous concerne toutes et tous, que nous soyons des salarié.e.s des entreprises donneuses d'ordre ou des sous-traitants.

Face à ces attaques, l'union des structures syndicales de la zone aéroportuaire est plus importante que jamais. Des militants comme Nicolas Pereira de l'Union Locale CGT de Roissy, Nordine et Mohamed, élus du personnel CGT chez Transdev, ainsi que Tayeb Khouira, porte-parole de Sud Aérien, et Alain Khan, délégué syndical Sud Aérien, ont tous fait face à des sanctions et des intimidations inacceptables. Ces attaques ne sont pas isolées mais visent à affaiblir le mouvement syndical dans son ensemble.

Notre Combat pour l'Équité

Nous luttons pour des salaires justes, des conditions de travail dignes et l'amélioration de notre environnement professionnel. Ces objectifs ne peuvent être atteints que par la solidarité et l'unité face à la répression. Nous devons exiger l'ouverture immédiate de négociations salariales dans toutes les entreprises de l'aéroport avant les Jeux Olympiques.

Organisation et Mobilisation

Nous appelons chaque travailleur et travailleuse de l'aéroport à s'impliquer activement. Votre participation aux assemblées générales et aux rassemblements que nous organisons est cruciale pour définir collectivement nos stratégies et élaborer un cahier revendicatif interprofessionnel, reflet de nos aspirations communes.

L'Unité, Notre Force

Des mouvements de grève interprofessionnels puissants sont essentiels pour transformer notre réalité. Uni.e.s, nous sommes plus fort.e.s pour lutter contre la répression, la précarité, et toutes les formes de discrimination. Ensemble, nous pouvons résister à la répression et construire un avenir meilleur à l'Aéroport de Roissy, où l'égalité femme-homme est une réalité concrète.

Rejoignez la Lutte pour la Justice au Travail

Ensemble, nous avons la force de combattre l'injustice et de promouvoir une répartition équitable des richesses que nous créons.

Fraternellement

TOUTES ET TOUS EN ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

LE 1^{ER} FÉVRIER 2024 À 12H30 - FRET 1

DEVANT LE PARKING D'AIR FRANCE CARGO (12 rue du Tarteret)